



## 【校訓】 自主 開拓

〔学校教育目標〕健康で、豊かな心と知性をそなえ  
すすんで自己を開発する生徒の育成



## 雨にも負けず、運動会で躍動

6月4日（日）、恒例の運動会が行われました。あいにくの雨のため体育館での開催となりましたが、生徒は行進、競技、応援に若い力を躍動させました。

伝統の行進では、どの学級とも息の合った力強い行進を披露。掛け声の文面も生徒たちがアイデアをひねり出しました。3A「僕らの級長園部っち。なぜか男子にもてるんです」、3B「茂樹（担任）の刺激は刺激的」などのフレーズには会場も笑いに包まれました。

本年度、生徒会考案の新種目として東雲魂リレーを企画。全校生徒が縦割りで参加し、水を入れたバケツをリレーします。体育館開催のため、水がボールに変わりましたが、こぼさないよう悪戦苦闘しながらもみんなで楽しみました。

体育館という限られた条件の中でも何ができるかを考え、盛り上がろうと前向きにがんばるのが開拓精神（東雲魂）。今日はその精神を正に具現化してくれました。来校いただいた保護者や地域の方々にも東雲中生の笑顔と元気を届けることができたのではないのでしょうか。私は「集団力の向上」を生徒にも呼びかけていますが、今回の運動会の練習段階から見てきて、学級の団結力が日に日に高まっていくのを実感しました。この集団力を今後も東雲祭や雪中綱引きにつなげていってほしいと願います。



掛け声も高らかに入場行進



息を合わせて開拓リレー



ゴールしてハイタッチ